EN QUÉ LUGAR DEL MUNDO LAS MUJERES PUEDEN RECIBIR UNA CANTIDAD ILIMITADA DE TRATAMIENTOS DE FERTILIZACIÓN IN VITRO?



Israel es la capital mundial de tratamientos de fertilización in vitro.

Judíos y árabes, heterosexuales y homosexuales, seculares y religiosos; todos los pacientes que vienen diariamente al Hospital Assuta en Tel Aviv están unidos bajo una misma esperanza: que la

ciencia médica les pueda dar la posibilidad de tener un bebé.

Israel es la capital mundial de tratamientos de fertilización in vitro y este hospital, que realiza 7000 procedimientos anuales, es uno de los más especializados en el mundo. En muchos países, las parejas se endeudan porque tienen que pagar por estos tratamientos, Israel los provee de manera gratuita e ilimitada a mujeres de hasta 45 años que quieren tener hasta 2 bebés.

"Israel es un país con una cultura exclusiva; por un lado con una tecnología muy avanzada pero al mismo tiempo muy tradicional," dice Sigal Gooldin, sociólogo de la Universidad Hebrea que estudia la regulación de los tratamientos de fertilización in vitro en Israel.

"No es por el medio de perder hijos en las operaciones militares de alto riesgo, sino porque la familia es una institución extremadamente importante en Israel." El hecho que Israel provea fertilización in vitro de manera ilimitada y gratuita es otro ejemplo de las contribuciones de Israel al campo de la cobertura médica universal.

Israel brinda acceso a tratamientos de fertilización in vitro y otros servicios médicos a todos los pacientes, sin importar su orientación sexual, religión ni etnicidad.